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一 般 質 問 通 告 表

平成30年12月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 小 川 栄 一 １ 都市計画マスタープランについて

(1) 業者プロポーザルの特定テーマとして、「コンパクトシ

ティ＋ネットワークを推進し都市のスポンジ化を抑制する

上で地域公共交通施設との連携に関する手法を説明するこ

と」とあるが、市の具体的な構想は

(2) 今後のスケジュールは

２ 公共施設の建て替え計画について

(1) 本庁舎、体育館、市営住宅さらに公立病院等々の新築、

再整備が計画されようとしているが、マスタープラン又ま

ちづくりとの関連をどのように進めていくのか、構想は

２ 伊 井 渡 １ 市職員給与、人件費について

(1) どうして明らかに大企業に偏りすぎた、八女市を全く反

映していない人事院勧告を尊重、遵守されるのか、その理

由を答えてほしい

(2) 市職員平均年収約603万円、同年間人件費約868万円は、

法的観点からしても高過ぎでは、市内給与所得者水準平均

年収約373万円、同年間人件費約453万円が適正では

(3) ３月議会までには、市職員給与、年収等を市内給与所得

者水準に適正化する職員給与改正条例案、その財源で、固

定資産税、市県民税の大幅（４割程）な引き下げ条例案、

及び市の常勤の非正規職員を正職員にする正規職員化条例

を提出すべきでは

(4) 八女広報（11月、３月15日）、ホームページには職員の

平均人件費、総人件費も記載すべきでは

２ 住民監査請求について

(1) 市民から、市職員給与・年収等は高すぎでは、市内給与

所得者水準が適正では、払いすぎ分は、市に返還すべきで

はと、住民監査請求が提出されたが、どう対処されるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 堤 康 幸 １ 農業振興について

(1) ナシ赤星病対策の進捗状況は

(2) 中山間地域への対応策は

２ まちづくり団体等の活動への支援について

(1) 環境・景観美化活動など

４ 高 橋 信 広 １ 環境衛生対策について

(1) 八女市環境基本条例制定の提案に対する検討結果と方向

性は

(2) 廃プラスチック及び生ごみの資源化をどのような考え

で、今後は取り組んでいくのか

(3) 30・10運動を含めた食品ロス削減に関する取り組みの進

捗状況は

(4) 市管理施設におけるトイレの洋式化の考え方と今後の具

体的な計画は

２ アンテナショップ「八女本舗」について

(1) オープンして５年経過したが、検証した結果の課題・問

題点は

(2) 今後のアンテナショップのあり方をどのように考えてい

るのか

５ 服 部 良 一 １ 下水道整備事業について

(1) 下水道特別会計の現在高と返済内容は

(2) 完成予定年度は。また、完成までにかかる事業費予定額

はいくらか

(3) 市民一人あたりの下水道借金はどれ位か

２ 農業集落排水事業について

(1) 農業集落排水加入件数は

(2) 事業開始当時と現在の戸数と収支の違いは

(3) 問題点はないのか。将来のシミュレーションは、やって

いるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 服 部 良 一 ３ 市町村設置型浄化槽制度について

(1) 本年７月に調査するとのことだったがその内容は

(2) 下水道・農業集落排水の使用料と合併浄化槽の管理費と

の格差についてはどう思うか

(3) 八女市も市町村設置型を取り組むべきと考えるがどう考

えるか

６ 橋 本 正 敏 １ 中山間地農業の持続的経営のための施策について

(1) 基盤整備のための支援について

(2) 農地中間管理機構（農地バンク）の活用について

(3) 未相続農地の貸借について

７ 森 茂 生 １ コミュニティナースについて

(1) 先進自治体の研究、今後検討するという答弁だったが、

その成果は

２ バイオマス発電について

(1) バイオマス発電の取り組み状況と今後の見通しについて

３ 社会福祉協議会について

(1) 社会福祉協議会と八女市との関係はどうなっているのか

ア 補助金が削減されたようだがその理由は

４ 子育て支援について

(1) 保育所等の待機児童、かくれ待機児童の現状と今後の対

策は

５ 八女市職員福利厚生事業について

(1) 福利厚生事業の現状はどうなっているのか

ア 非正規職員の福利厚生はどうなっているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

８ 牛 島 孝 之 １ 農業・林業の活性化について

(1) 後継者育成についての八女市の考えは

ア 特に果樹園芸農家の後継者について

(2) 農業・林業の支援に地域おこし協力隊の利用について

ア 現在八女市に何名いるのか、今後の八女市の考えは

(3) 竹材の利活用についてどのようなものがあるのか、今後

竹林維持に対する八女市の考えは

２ 公立八女総合病院について

(1) 平成30年９月21日全員協議会における企業長の説明につ

いて市長の考えは

(2) その後筑後市長、広川町長との話し合いは継続されてい

るのか

(3) 今後市民病院として存続する場合、新築移転として考え

ているのか

３ 八女市の教育問題について

(1) 道徳教育について

ア 道徳の評価はどのようになるのか

(2) 教師の過重労働時間に対する改善は行われたのか

９ 中 島 信 二 １ 教育問題について

(1) 学校の現状（いじめ、登校拒否等）の把握はできている

のか

ア 保護者の教育費軽減、いじめ防止の事業として新１年

生へのランドセルの無償配布はできないか

イ 給食の完食指導により登校拒否、拒食症という新聞報

道があったが、八女市では給食についてどのような完食

の指導をしているのか

２ 環境問題について

(1) 冬場の“ウォームビズ”について庁舎内の指導通達はど

のようになっているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１０ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの通学路の安全対策について

(1) 通学路のブロック塀への対策はどのようになっているの

か

(2) 通学路の安全対策としては、どのような施策を行ってい

るのか

２ 学校の空調について

(1) 特別教室など、未設置の教室については今後どう考えて

いるのか

(2) 体育館等の空調についての考え方について

３ 交通安全対策について

(1) 基本的な考え方について

(2) 高齢者対策についての考え方

４ 補助金について

(1) 交通安全協会への補助金についての基本的な考え方と今

後の方向性について

１１ 三 角 真 弓 １ 健康づくりについて

(1) 産後ケアへの対応について

(2) 新生児聴覚検査の助成について

(3) 高齢者用肺炎球菌ワクチンへの対応について

(4) 心の病に苦しむ市民への対策は

(5) 保健師の市民への対応による健康寿命の延伸をどのよう

に考えるのか

２ 子どもたちの居場所づくりについて

(1) いじめ、不登校、家庭を取り巻く環境等で悩む児童生徒

への対応を今後具体的にどう取り組むのか

３ 地域の共生社会をどのように構築していくのか

(1) 超高齢社会の中で住民の多様なニーズに対して地域振興

をどのように考えていくのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１２ 田 中 栄 一 １ 光ファイバー網の現状と今後の活用策について

(1) 光ファイバー網の利用状況はどうか

(2) 高齢者世帯の利用普及推進についての方策はあるか

(3) 空き家対策としてＩＴ企業の誘致に活用できないか

２ ふる里タクシーの更新と小型化への取組について

(1) ふる里タクシーの車両状況はどうなっているか

(2) 小型化の進捗状況と今後の計画をどう考えているか

１３ 樋 口 良 夫 １ 新庁舎建設について

(1) 市民懇談会の際、新庁舎建設候補地を５ヶ所示されたと

聞く。内容説明を

(2) 駐車場の確保はどう考えているのか（市民、職員）


